
MAIRIE DE SAINT LAURENT SOUS COIRON    

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU VENDREDI 26 FEVRIER 2021 à 17h 

                                         

Présents : GILLY Michelle  – MARNAS Sébastien – RAOUX Emmanuel – SOLEILHAC Cédric 

                  BOIRON Françoise  -  CAILHOL Anne  -  BACCAN   Séverine – MARCON Josiane 

                  

Absents: SERTURINI Jérôme – DE RICHEMONT Jacques – LESPES Aurélie 

 

Pouvoir : 1 

               

A 17h  Madame le Maire déclare le conseil ouvert 
 
Délibération : choix d’un organisme bancaire pour l’achat des terrains 
 

Madame le Maire donne connaissance au Conseil Municipal  de la démarche  à suivre pour réaliser ce projet OAP  

(orientation d’aménagement et de programmation) avec acquisition de terrains discuté lors de précédents conseils 

municipaux et réunions. 

Ayant fait appel à plusieurs organismes bancaires (Caisse d’épargne Loire Drôme Ardèche, Crédit agricole mutuel Sud 

Rhône Alpes, Crédit mutuel),  Madame le Maire détaille les différentes propositions  pour une demande de prêt d’un 

montant de 100 000 € remboursable en 10 ans. 

Le montant du projet est estimé à 162 104 €. Le montant des subventions à 8 461 €.  

Le Conseil Municipal, après avoir entendu l'exposé du Maire et les discussions ouvertes sur le sujet, approuve à 

l’unanimité ce projet et décide de contracter auprès de la CAISSE REGIONALE DE CREDIT AGRICOLE MUTUEL SUD 

RHONE ALPES, un prêt  à Annuités Réduites de 100 000 €, remboursable en  10 ans, avec un taux d’annuité réduite à 

0.3390 % fixe. 

 
DOSSIERS : 

 
Point sur le Vil’lab 
 
L’étude sur Saint Laurent sous Coiron et la mise en valeur du village (lumières, végétations, mobiliers 
urbains) prévues au printemps et devant être réaliser par des étudiants   ne pourront se faire. 
Le Vil’lab 2021 a été annulé en raison de la crise sanitaire liée à la COVID-19. 
 
L’hébergement de ces étudiants au gite ‘Les jardins de Physalis ‘ à Darbres a donc aussi été annulé. 
 
Représentation de la Communauté de communes Berg et Coiron 
 
Madame le Maire appuie sur le fait que les représentants des commissions intercommunales  
doivent participer  à ces réunions. Ils ont un rôle important dans la transmission des informations 
auprès  de leur commune (projets intercommunaux, évolution des communes….) 
 
 
 
La réunion s’est terminée  à 18h10. 


